

ABSTRAK

Ulfa Kusnul Kotimah, 17102163076. Tinjauan Hukum Islam terhadap Praktik Pernikahan Muslim dan Penganut Baha'i (Studi Kasus di Desa Jabalsari Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung). Jurusan Hukum Keluarga Islam.Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum UIN Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I.,

Kata Kunci: Pernikahan Islam, Baha'i

Penelitian skripsi ini dilatarbelakangi dengan fakta bahwa pernikahan pada setiap agama mempunyai arti yang berbeda-beda. Namun dari pengertian yang berbeda tidak menuntut kemungkinan jika antara laki-laki dan perempuan yang mempunyai agama Islam dan Baha'i akan melangsungkan pernikahan yang mempunyai keyakinan berbeda ini. Apalagi di Kabupaten Tulungagung ini dimana di salah satu desanya juga terdapat penganut yang lumayan banyak dan juga ada perkembangan agama Baha'i di desa lain seperti Desa Jabalsari karena bisa dibilang bahwa Kabupaten Tulungagung sangatlah luas, maka tidak menutup kemungkinan adanya pernikahan campuran ini yaitu dengan agama Islam.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik pernikahan dalam agama Islam dan Baha'i di Desa Jabalsari Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana hukum pernikahan agama Islam dan Baha'i di Desa Jabalsari Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dan merupakan penelitian lapangan dengan sifat deskriptif. Metode penelitiannya yaitu metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu kondensasi data (*data Condensation*), penyajian data (*datadisplay*), dan verifikasi data (*conclusion drawing/verification*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Praktik pernikahan beda agama Islam dan Baha'i di Desa Jabalsari Calon mempelai agama Baha'i menemui MRS, Pemeriksaan status perkawinan kedua mempelai, Pengumpulan berkas-berkas, Dipilihnya saksi, Dilangsungkan pernikahan dengan ikrar janji, Pemberian maskawin, Pelaporan MRS(Majelis Rohis Setempat) kepada MRN (Majelis Rohis Nasinal), Pendaftaran pernikahan ke dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil. Pada studi kasus ini sudah dapat dinyatakan sah dimata hukum negara karena telah tercatat secara sah didinas kependudukan dan pencatatan sipil. 2) Tinjauan hukum Islam tentang pernikahan beda agama Islam dan Baha'i yang terjadi di Desa Jabalsari, menurut tokoh agama Islam pernikahan ini tidak sah atau haram dikarenakan tidak sesuai dengan aturan fiqih dalam hukum Islam, karena tidak dibolehkan perempuan muslim menikah dengan laki-laki yang bukan muslim.

ABSTRACT

Ulfa Kusnul Kotimah, 17102163076. Legal Review of the Practice of Muslim marriage and Baha'i Adherents (Case Study in Jabalsari Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency). Department of Islamic Family Law. Faculty of Sharia and Law UIN Tulungagung. Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. MHI.,

Keywords: *Islamic Marriage, Baha'i*

This research is motivated by the fact that Marriage in every religion has a different meaning. But from the different meaning it does not demand the possibility if among men and women who have different beliefs of religion between Islam and Baha'i will marry each other. Especially in the Tulungagung Regency where in one of the villages there are also quite a lot of adherents of Baha'i and there is also the development of the Baha'i religion in other villages such as Jabalsari Village, because Tulungagung Regency is very broad, so it does not rule out the possibility of this mixed marriage between Baha'i and Islam.

The focus of this research are: 1)How is the practice of marriage in Islam and Baha'i religion in Jabalsari Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency?2)What is the law on Islamic and Baha'i marriages in Jabalsari Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency?

This research uses qualitative research and is a field research with descriptive nature. ***The research method in this research are interview, observation and documentation. The data analysis technique used are*** data reduction (*datareduction*), data presentation (*datadisplay*), and data verification (*conclusion drawing/verification*).

The results showed that: 1)The practice of interfaith marriages between Islam and Baha'i in Jabalsari Village Candidate bride religion Baha'i meet MRS, Examination of the marital status of the bride and groom, Collection files, Chosen wedding witnesses, held wedding with pledge promise, Giving dowry, Reporting MRS (Majelis Rohis Setempat) to MRN (Majelis Rohis Nasional), Registration wedding to service Population and Recording Civil. In this case study, it can be declared valid in the eyes of state law because it has been legally registered at the Population and Civil Registration Service. 2) In a review of Islamic law regarding interfaith marriages between Islam and Baha'i that occurred in Jabalsari Village, according to Islamic religious leaders, this marriage is not valid or unlawful because it is not in accordance with the rules of fiqh in Islamic law, because it is not allowed if Muslim women marry non-Muslim men.

الملخص

ألفى حسن الخاتمة ، ١٧١٠٢١٦٣٠٧٦ ، المراجعة القانونية لممارسة زواج المسلمين وأتباع البهائيين (دراسة حالة في قرية جابالساري، مقاطعة سومبيرجيمبول، تولونجاغونغ ريجنسي) ، قسم حكم الأسرة الإسلامية ، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج ، تحت المشرف الدكتور خطب الدين ، الماجستير

الكلمات الرئيسية: الزواج الإسلامي والبهائي

هذه البحث مدفوعة بحقيقة أن الزواج في كل دين له معنى مختلف. ومع ذلك ، لا يتطلب الأمر إمكانية أن يتزوج البهائيون من رجال ونساء من دين الإسلام والبهائية ممن لديهم هذه المعتقدات المختلفة. خاصة في تولونج أجونج حيث يوجد أيضاً في إحدى القرى عدد كبير جداً من الأتباع وهناك أيضاً تطور للدين البهائي في قرى أخرى مثل قرية جبل ساري لأنه يمكن القول أن تولونج أجونج واسعة جداً ، لذلك يمكنك القول أنه لا تزال هناك زيجات مختلطة مع الإسلام.

يركز هذا البحث على: (١) كيف يتم ممارسة الزواج في الإسلام والبهائية في قرية جبل ساري ، مقاطعة سومبور خيبول ، تولونج أجونج ؟ (٢) ما هو قانون الزواج بين الإسلام والبهائيين في قرية جبل ساري ، مقاطعة سومبور خيبول ، تولونج أجونج ؟

يستخدم هذا البحث البحث النوعي وهو بحث ميداني ذو طبيعة وصفية. طرق البحث هي المقابلات والملاحظة والتوثيق ، وتقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، والتحقق من البيانات.

تشمل نتائج هذه الدراسة: (١) ممارسة زواج الأديان بين الإسلام والبهائية في قرية الجبلصري. تلتقي العروس المرتقبة من الديانة البهائية بمجلس روهيس المحلي ، يتحقق من الحالة الزوجية للعروس والعريس ، يجمع الملفات ، اختيار الشهود ، عقد الزواج بالنذور ، إعطاء المهر ، رفع التقارير إلى المجلس الراحل المحلي إلى المجلس الراحل الوطني ، تسجيل الزواج لدى دائرة السكان والتسجيل المدني. في دراسة الحالة هذه ، يمكن الإعلان عن صلاحيتها في نظر قانون الولاية لأنها مسجلة قانوناً في دائرة السكان والتسجيل المدني. (٢) مراجعة للشرعية الإسلامية فيما يتعلق بزواج الأديان بين الإسلام والبهائيين الذي حدث في قرية الجبل ساري ، وفقاً لزعماء دينيين إسلاميين ، فإن هذا الزواج غير صحيح أو محرم لأنه لا يتماشى مع أحكام الفقه في الشريعة الإسلامية ، لأنه لا يجوز للمرأة المسلمة أن تتزوج من غير المسلمين.